


LES EXPORTS COMPTABLES

Les exports de vos écritures comptables sont centralisés sur la plateforme Mon Expert en Gestion. Tous les exports de vos modules sont regroupés au même endroit pour faciliter l'export de vos écritures comptables.

LE PARAMÉTRAGE

La visibilité des exports comptables est paramétrable selon le profil des utilisateurs. En tant qu'administrateur cabinet, vous pouvez personnaliser l'accès de vos collaborateurs et de vos clients à cette fonctionnalité.

Cliquez sur "Paramètres > Entreprises", sélectionnez le compte de l'entreprise que vous souhaitez modifier en cliquant sur . Cliquez sur [Modifier les droits d'accès](#) pour modifier les paramètres des exports. Ensuite, choisissez d'activer ou non l'accès aux exports comptables aux utilisateurs cabinets, aux utilisateurs entreprises administrateurs et aux utilisateurs entreprises non administrateurs.

Paramétrage de l'affichage des pages	Utilisateurs cabinets		Utilisateurs entreprises	
			Administrateur Portail	Non admin Portail
Synthèses de TVA ou état préparatoire	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Exports Comptables	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Gestion des comptes comptables	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

L'EXPORT DES ÉCRITURES COMPTABLES

Pour accéder aux exports comptables, cliquez sur "Paramètres" puis "Export des écritures comptables".



- Informations générales
- Listes par défaut
- Gestion de la numérotation
- Gestion des utilisateurs
- Gestion des comptes comptables
- Export des écritures comptables**

Vous pouvez visualiser l'ensemble des journaux en cours et l'historique. Vous avez la possibilité de filtrer les journaux sur une période précise.

Onglets "En cours" et "Historique"

The screenshot shows the 'Export des écritures comptables' page. At the top, there are navigation icons for Facturation, Caisse, Achats, Note de Frais, and Banque. Below this, there are tabs for 'En cours' and 'Historique'. A list of journals is displayed: VT - Journal des ventes (7 écritures), CA - Journal de caisse (13 écritures), and AC - Journal des frais (1 écriture). A filter by date range is set to '01/10/2018 <-> 14/10/2018'. A 'Prévisualiser' button is visible next to the filter.

Liste des journaux des modules MEG

Filtre par période

Prévisualisation

Pour visualiser le détail des journaux, sélectionnez-les et cliquez sur **Prévisualiser**. Vous visualisez ainsi le détail des écritures comptables à exporter par module.

Détail des écritures comptables par module

The screenshot shows the detailed view of accounting entries. At the top, there are tabs for 'En cours' and 'Historique'. A list of journals is displayed: VT - Journal des ventes (7 écritures), CA - Journal de caisse (13 écritures), and AC - Journal des frais (1 écriture). A filter by date range is set to '01/10/2018 <-> 14/10/2018'. A 'Prévisualiser' button is visible next to the filter. Below the list, there is a summary of debit and credit amounts: 81 695,96 € Débit and 81 695,96 € Crédit. A table of entries is shown below the summary.

Date	Pièce	Libellé	Compte comptable	Débit	Crédit
02/10/2018	CAI00000014			4 407,86 €	4 407,86 €
03/10/2018	CAI00000015			37 436,00 €	37 436,00 €
04/10/2018	CAI00000016			505,00 €	505,00 €
09/10/2018	CAI00000019			9 813,50 €	9 813,50 €
10/10/2018	CAI00000020			6 520,00 €	6 520,00 €
13/10/2018	CAI00000023			1 260,00 €	1 260,00 €

Pour exporter vos écritures comptables, cliquez sur **Exporter pour la comptabilité**. Choisissez le format de votre fichier, validez-le pour ensuite le télécharger. Une fois vos écritures exportées, vous pourrez les retrouver dans le bouton "Consulter l'historique".